



**Joël Matip va-t-il disputer la prochaine Coupe du monde avec son pays le Cameroun? L'intéressé a mis fin aux spéculations une fois encore.**

Roger Milla au cours d'une émission sur Vision 4 tété, a relancé le débat sur un probable retour de Joël Matip en sélection pour le mondial 2022. **«Je vais causer avec le président de la FECAFOOT, on va aller voir Joël Matip pour qu'il vienne pour le Mondial »**, indiquait la légende du football camerounais.

Interrogé, le défenseur central de Liverpool a mis fin aux spéculations une fois encore. **« Je ne sais pas pourquoi le Cameroun ne veut pas comprendre que ma tête n'est plus avec les Lions indomptables du Cameroun. J'ai fait mon temps que d'autres continuent. J'ai pas envie de me souiller pour la millième fois. Au Cameroun la défaite est celle des joueurs et non de l'ensemble. Quand le cœur n'est plus dans quelque chose le résultat est néfaste ! »**, a déclaré le natif de Bochum en Allemagne, propos relayés par **panoramapapers**.